



Existe una brecha de género en ingeniería e informática

► Un estudio de la UOC y la UPC demuestra que las chicas infravaloran sus capacidades en asignaturas de ciencias

EFE BARCELONA

■ La Universitat Oberta de Catalunya (UOC) y la Universidad Politécnica de Cataluña (UPC) han presentado un estudio cuyo resultado muestra que las chicas infravaloran sus capacidades en tecnologías y matemáticas mientras que los chicos las sobrevaloran, aunque sacan peores notas

Las universidades también han producido un vídeo en el que advierten de la poca presencia de las mujeres en las titulaciones infor-

máticas. El objetivo es el de concienciar a la sociedad y recordar que ambos sexos tienen las mismas capacidades.

La investigadora principal del estudio, Milagros Sainz, destacó que hay una brecha de género en la percepción de competencias. "Ello está ligado a que vivimos en una sociedad que es mucho más exigente con las chicas que con los chicos", señaló.

Para revertir la situación, las universidades proponen incidir en el profesorado y las familias, porque según el estudio tienden a reforzar los roles de género. Según el estudio, a los 15 años un 25% de los chicos quiere estudiar ingeniería informática y de chicas sólo un 9%.